

カタリナ子育て支援ひろば ぽけっと2月の様子

☆えほんのひろば☆

2月5日月曜日 参加者 大人8人 子ども8人 『はらぺこあおむし』

・『はらぺこあおむし』のペーパーサートをしました。アカペラにあわせて出てくるあおむしや食べ物にじーっと見入っていました。知ってる絵本が歌にあわせたペーパーサートになると新鮮だったようです。お手伝いしてくれるお友達がいたり、後で気になって見に来てくれるお友達もいました。用意していた絵本を自分で開いてみたり、ママと一緒にみたり、お友達と一緒に見る姿もみました。キャベツの中からあおむしでたよ♪の歌にあわせてくるくると回して絵を出す仕掛け遊びも興味をそそっていました。絵本にちなんだ製作はオーガンジーの布でチョウチョをとくりました。ひらひらしたり、棒をつけて魔法のステッキににも変身していました。チョウチョを髪留めにして結んだ姿は頭にチョウチョかとまっているようでした。お洋服に天使の羽のようにつけるお友達もいました。「かわいいですねえ。」とママたちの声が何度も聞かれました。



☆おもちゃでおしゃべりタイム☆

2月16日金曜日 参加者 大人10人 子ども11人 『ペットボトルキャップがおもちゃに変身!』

・ペットボトルで『ルーピングのおもちゃ』『ぽっとん落とし』を作りました。好きな方を選ぶのも楽しそうでした。小さい子にはぽっとん落としか人気でした。キャップには小豆が入っていて振って音が鳴るのを楽しんでいました。針金を通して動かすルーピングのおもちゃ制作を楽しみにしてくれた親子さんもいました。マスキングテープやシールを選ぶ作業「どれにするか迷いますね。」「選ぶのが楽しいですね。」「おこさんはどんなキャラクターが好きですか?」などとママたちのお話もはずんでいました。親子でも「何色にする?」「みどりにする!」とか、「ワンワンのシール貼ろうか?」といった言葉のやりとりが聞かれました。シール貼りは小さい子もママと一緒に楽しめます。



☆体重・身長測定☆

2月15日木曜日 参加者 大人13人 子ども13人 手形足形制作:20人

・ぽけっとで体重・身長を測りました。いつも遊んでる室内での計測はいつも以上にスムーズにできました。遊びながらお子さんの準備が整ったときにあわせて計測します。お友達の様子をじっとみてから体重計にのる様子も見られました。今月の手形・足形は「鬼」です。節分にちなんで足や手でべたべたとしていきます。色が違ったり、表情がちがうだけでもなんとも味のある鬼さんアートが出来上がりました。ボランティアさんが声をかけてくれながらかわいい手や足にスタンプをつけて形をつくるお手伝いをしてくれます。ママと一緒にマスキングテープなどでかざりってくれるお子さんや、鬼の顔を自分で書くお子さんもいました。「出来ることがおとなりました。」「本当に。」と成長をふりかえる機会にもなっているようです。



☆お誕生日会☆

2月28日水曜日 参加者 大人15人 子ども17人

・10時になると親子さんがやってきます。お誕生日会は10:30ごろからです。それまでの間、お誕生日月のお友達の写真をパチリとります。お誕生日会終了後にも引き続き写真をパチリと撮っています。10:30ごろになるとお誕生日会の始まりです。手遊びの後はお待ちかねのオムツケーキが登場します。みんな前に出てきてケーキに飾りを付けていきます。2月のお誕生日月のお友達にお誕生日カードのプレゼントをしました。スタッフによる出し物は『ゆきだるまとかくれんぼ』のペーパーサートです。子どもまで来てじっと聞いているお友達もいました。お誕生日会の後はお昼まで思い思いに過ごします。『かわいい雛リ』の制作もできます。多くの親子さんが作っていました。絵本の読み聞かせをして12:00頃にさよならと挨拶をしました。



☆最近のはうけっと☆

・お母さんの真似が人気です。おんぶしてお世話をしたり、ごはんを食べさせたり、洗たくしたり、お料理をつくったりと大忙しです。「わたしの真似をしているわ。」「意識しないけれどあんな言葉遣いしてたかも。」「お世話の仕方なんでどこで覚えたんでしょうね。」子ども達を見守りながらママたちからいろんな会話を聞こえています。先日、スタッフが作った手作りレジスターも人気です。お買い物ごっこが始まります。中には「シール貼りましょうか?」と買ったものにシールを貼るところまで再現してくれるお友達もいます。ごっこ遊びは何人でも一緒に遊べます。大きなお友達のやり取りをじっとみて真似する小さなお友達の姿はなんとも微笑ましいです。布遊びも人気です。何度もいなないいなおもをして遊ぶ様子もよく見られます。広い部屋なのですが、なぜかみんな一箇所に集まってきて遊ぶ姿もよく見られます。「はじめはどうなるかとおもったけれど、お友達と遊べるようになった」との声もよくお聞きします。少ない日は特別な制作もしました。みんな成長すると感じるのは嬉しいです。

